
  

 

 

 

 

 

 

 

第１回定期テスト終了しました 
 ６月１６日（木）に、今年度初めてとなる第１回定期テストが行われました。２週間ほど前から計画を

立てて学習を進めてきましたが、その成果は発揮できたでしょうか。 

 みなさんのデイリーライフには、「集中してテスト勉強することができた」、「ポイントを絞って学習す

ることができた」「今日はたくさん勉強を頑張った」など、努力の様子が表現されていました。３年生に

とっては、１年生の頃から数えてみれば、９回目の定期テストになります。他のテストも含めれば、今ま

でたくさんのテストを経験して、自分に合った勉強方法がだんだん確立されてきたと思います。 

 定期テストは３年生の学習内容で、範囲が決まった中からの出題ですが、これから行われる実力テス

トは、１・２年生の範囲も含まれるテストです。３年生の学習と並行して、

１・２年生の復習を効率よく学習していくかが重要になってきます。 

 自分が分からなかったところを確認し、どのように解けばよいか、 

何を覚えなければいけないかを見直し、次はできるようにくり返し復 

習して受験に向かっていってほしいと思います。 

 

 

聴覚支援学校出前授業を行いました 

 ６月２８日（火）に行われる聴覚支援学校との交流及び共同学習会に向けて、６月１４日（火）に聴覚

支援学校の２名の先生方をお招きし、出前授業を行っていただきました。 

 先生方からは、耳の聞こえ方の仕組みや、聴覚障がいの方の聞こえ方などを説明いただき、実際にどの

ように聞こえるのか、ラジカセを使った体験をさせていただきました。ヘッドホンでラジオのザーッと

いう音を聞きながら、友達が話す文章を聞き取るのは思ったより難しく、聞こえない大変さと伝える大

変さを体験できました。そのうえで、相手に伝えるために必要なことは何かを考えることができたと思

います。みなさんの感想から、「相手のことを思いながら伝えるためにできることをしたい」気持ちが伝

わってきました。交流会ではぜひ、自分からコミュニケーションを取って活動してほしいと思います。 

 １６日（木）には、片平中生徒会役員３人が、オンラインで聴覚支援学校の生徒会役員と事前打合せを

行い、覚えたての手話を使って自己紹介を披露しました。短い時間でしたが、交流会に向けてイメージが 

湧いてきたと思います。打合せの様子を学級にも伝えて、全員で充実した交流会にしたいと思います。 
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